
          LES AMIS DE LA VIE_NORD : RENCONTRE DU 30 JANVIER 2020

- Lieu :Salle Jean XXIII de Saint Pierre à Mons en Barœuil.

Présents  :  Marie-Odile  Allioux,  Elisabeth  Bracaval,  Jean-Luc  Bricout,  Nicole
CharpenƟer,  Thérèse  Coucke,  Marie-Noëlle  Delval,  Marie-Claire  Hermant,
Marie-Françoise  & Dominique  Huyghe,  Nicole  CharpenƟer,  Nicole  & Claude
Klimsza, Anne CloƟlde Prévost,Odile & Georges Salmer, Paul AsƟer(invité).

- Excusée :Mylène Desrousseaux.

- Déroulement :

 -Dominique  rappelle  le  souvenir  de  Bruno  MaƩei,  qui  nous  a  quiƩé  en
décembre.  IL  avait  parƟcipé  très  acƟvement  à  de  nombreuses  réunions  de
notre  groupe  et  avait  apporté  son  concours  en  tant  que  professeur  de
philosophie. Le progrès de la fraternité humaine et son refus des injusƟces en
parƟculier sociales, étaient devenus le moteur de sa vie. En parƟculier ,la cause
des Roms de l’aggloméraƟon était l’axe central de son acƟon.

Une minute de silence a été faite en son souvenir.

- Dominique donne différentes informaƟons et annonces :

    -Une réunion de « Débats en Weppes » sur le thème de « Sauvons l’Eglise »
aura  lieu  le  6  février   à  20h  à  Beaucamps  Ligny.  Dominique  propose  un
covoiturage pour les personnes intéressées.

    -Une conférence de Dominique Margron  sur le même thème aura lieu le 12
février à 20h30 au Couvent des Dominicains.

   - SorƟe d’un livre inƟtulé « l’Omerta », concernant L’Eglise, écrit par Sophie
Lebrun, journaliste de la Vie.

- Puis, tour de table des membres présents, qui fait apparaître l’importance des
engagements des parƟcipants, dans la vie de la cité.
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Les ElecƟons Municipales :

 C’est  le  thème  central  de  notre  rencontre.  Dans  ceƩe  perspecƟve  nous
accueillons  Paul  AsƟer,  ancien  directeur  d’une  Ecole  d’ingénieur,  ancien
conseiller régional et qui a été maire de la commune de Bondues durant 18
ans. IL nous apporte des connaissances sur le foncƟonnement des insƟtuƟons,
décrit  son expérience de maire et les problèmes rencontrés. Une discussion
s’est engagée avec les parƟcipants. Les points suivants ont été abordés :

- Les compétences respecƟves des communes (urbanisme, patrimoine, écoles
primaires, sport) et de la Métropole (habitat, eau, transports, voirie, etc.).

-  Le  foncƟonnement  interne du  Conseil  municipal  :  le  maire et  son équipe
(adjoints, conseillers délégués, conseillers), commissions thémaƟques, relaƟons
avec l’opposiƟon, évoluƟon et suivi des dossiers.

 - les problèmes rencontrés : limites actuelles de la décentralisaƟon (trop de
choses  sont  décidées  par  l’État…),  difficultés  de  diffuser  l’informaƟon  aux
habitants, caractère très technique de certains projets et dossiers, difficulté de
certaines prises de décision (exemple du prix des canƟnes scolaires..).

- l’engagement des maires et leur sens des responsabilités.

Les parƟcipants ont apprécié la qualité des échanges. 

Auberge  espagnole  :  Le  débat  s’est  poursuivi  durant  près  de  deux  heures
autour d’une auberge espagnole bien fournie…

                Prochaine Rencontre     :le vendredi 3 avril à 18h30,   au même endroit.  
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